

WONGCILIK

Bhabinkamtibmas Polres Kayong Utara Lakukan Pembinaan Polmas Kepada Awak Siskamling

Cucu - KAYONGUTARA.WONGCILIK.CO.ID

Mar 21, 2024 - 21:19



KAYONG UTARA - Bhabinkamtibmas Polres Kayong Utara terus memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dengan melaksanakan kegiatan monitoring dan pembinaan pelaksanaan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di wilayah hukum Kabupaten Kayong Utara, berdasarkan petunjuk dan arahan dari Kapolres Kayong Utara AKBP Achmad Dharmianto, S.H., S.I.K. Rabu (20/03/24).

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas aktif berkeliling di beberapa lingkungan di Kabupaten Kayong Utara untuk memantau dan memberikan pembinaan terkait pelaksanaan Siskamling. Kehadiran Bhabinkamtibmas menjadi bentuk dukungan dan dorongan kepada warga masyarakat agar terus meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di

lingkungannya.

“Bhabinkamtibmas adalah mitra kita dalam menjaga keamanan. Kami berterima kasih atas kehadiran beliau yang selalu memberikan perhatian kepada masyarakat kami,” ujar salah seorang ketua RT yang turut dalam kegiatan monitoring tersebut.

Selain melakukan pemantauan, Bhabinkamtibmas juga memberikan pembinaan terkait strategi Siskamling yang efektif, termasuk cara melibatkan seluruh lapisan masyarakat dalam sistem ini. Ia juga memberikan informasi mengenai perkembangan situasi keamanan terkini dan memberikan saran-saran untuk meningkatkan ketahanan lingkungan.

Kegiatan ini diapresiasi oleh warga masyarakat setempat yang merasa lebih aman dengan adanya pendampingan dan pembinaan dari Bhabinkamtibmas. Mereka menyatakan kesiapan untuk terlibat aktif dalam kegiatan Siskamling demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Kasatbinmas Polres Kayong Utara, IPTU Inda Lukmana, S.H., melalui Bhabinkamtibmas, mengajak seluruh masyarakat untuk terus bersinergi dalam menjaga keamanan lingkungan. “Dengan Siskamling yang baik dan partisipasi aktif dari masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua,” kata Kasatbinmas.

Dengan terusnya kegiatan monitoring dan pembinaan Siskamling, diharapkan tingkat keamanan di wilayah Kabupaten Kayong Utara dapat semakin meningkat, menciptakan suasana yang kondusif bagi kehidupan bersama.